

DESDE EL SENADO

Van vs la eliminación de OPLES

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.-

Ante la próxima discusión que tendrá la Reforma Electoral propuesta por la presidenta de la república en la que se plantea eliminar los Órganos Públicos Locales Electorales (OPLES), el vicepresidente del Senado de la República, Carlos Ramírez Marín, se pronunció en contra de este planteamiento.

La eliminación de los OPLES, encargados de las elecciones a nivel estatal y municipal, es una acción que se propone en la Reforma Electoral bajo el argumento de que representan un amplio gasto de recursos públicos. El legislador del PVEM, señaló que por ahorrar dinero, las consecuencias podrían ser peores, ya que al concentrar todas las elecciones en el INE podría generar mayores costos en la organización de comicios.

“Creo que podemos hacer abreviaturas en los procesos de impugnación, pero me parece a mí que el hecho de que haya un organismo en los es-

DICEN

· Quienes solicitan la eliminación de estos cargos señalan que representan un amplio gasto público

GASTO

· Señalan la probabilidad de que se pueda gastar más para corregir errores por asuntos que no se pudieron implementar ante la falta de OPLES

“...hay un organismo en los estados garantiza que se puedan atender con más cuidado, más a fondo los detalles, los miles de detalles que rodean a una elección” añadió el senador.

En la discusión sobre la probable eliminación de los OPLES, se ha argumentado que mantener estos institutos electorales estatales duplican las actividades.



· Acusan consecuencias por querer ahorrar